

# *Le président uruguayen met l'accent sur la présence de Cuba au Sommet des Amériques*

---



La Havane, 10 avril (RHC).- Le président de l'Uruguay Tabaré Vázquez, a relevé que la participation de Cuba au VIIe Sommet des Amériques au Panama était importante.

À son arrivée dans ce pays, Tabaré Vázquez a relevé que c'est la première rencontre de ce type sans exclusions, raison pour laquelle le peuple uruguayen se sent très heureux.

Le président uruguayen a également indiqué que Cuba n'aurait jamais du être expulsée de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52232-le-president-uruguayen-met-laccent-sur-la-presence-de-cuba-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**